



POUR DÉCOUVRIR LE PROJET SACHA PRÉCIPITÉ,  
rdv sur la page Facebook du collectif  
"Sacha Précipité"



POUR AVOIR UN APERÇU DU SPECTACLE,  
flashez le QR Code  
ci-contre



### COMMENT RÉSERVER ?

**Vous souhaitez réserver pour assister au spectacle ?  
Adressez un mail à [sachaprecipite@gmail.com](mailto:sachaprecipite@gmail.com)  
ou contactez le 06 24 71 34 22  
avant le 10 mars 2025.**

*N'hésitez pas à nous contacter si vous avez  
la moindre question !*

#### Informations pratiques:

**Le spectacle débutera à 10h30 le mercredi 19 mars  
à la Halle aux Toiles à Rouen  
(ouverture des portes à 10h00)  
Durée : 60 minutes**



# SACHA PRÉCIPITÉ



## LE CONCERT

**EN INCLUSION INVERSÉE**

**13 enfants "extra-ordinaires" et 6 musiciens réunis  
dans un spectacle exceptionnel  
entre ballades, jazz, reggae, folklore et comptines**

**MERCREDI 19 MARS 2025 - 10h30**

**LA HALLE AUX TOILES**

PLACE DE LA BASSE VIEILLE TOUR

**ROUEN**

**SPECTACLE MUSICAL  
INTERACTIF - 60 mn**

**SÉANCE JEUNE PUBLIC  
ENTRÉE GRATUITE**  
Réservations obligatoires (voir au dos)



# Ils parlent de nous



# ET SI, VOUS AUSSI, VOUS VOUS PLONGIEZ DANS LA MAGIE DE SACHA PRÉCIPITÉ ?

POUR LES 4-8 ANS  
COMME LES ADULTES

UN SPECTACLE  
À DÉCOUVRIR  
ABSOLUMENT !



## Quand l'art devient une voie en Normandie pour ne plus laisser le handicap sur le bord de la route

Sacha Précipité a mélangé des musiciens et des enfants handicapés à l'IMP de Louviers pour créer un spectacle. L'association euroise fait encore opérer la chimie en créant le...

## À Val-de-Reuil, Sacha Précipité enflamme le Théâtre de l'Arsenal et dévoile de nouveaux projets

Sacha Précipité était en concert au Théâtre de l'Arsenal de Val-de-Reuil (Eure) mardi dernier. A l'issue du show, le collectif a dévoilé un nouveau projet d'art solidaire.



## Vannes. Des enfants en situation de handicap se produisent en spectacle ce mercredi

Ça va swinguer ce mercredi 27 avril 2022, les musiciens de l'association Sacha Précipité se produisent en concert gratuitement au lycée St-Paul-de-Vannes (Morbihan). Au programme, de la musique variée pour toutes les générations.



Photo: Agnès Bouchard / Les Arts de la Rue / Association Sacha Précipité

Quelques France  
Alex JEHANNO  
Publié le 26/04/2022 à 11h59

Abonnez-vous

ÉCOUTER

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Newsletter Vannes  
Chaque matin, recevez  
Vannes et de ses environs  
dans votre boîte mail.  
OK

## Le collectif Sacha Précipité a retrouvé son public à la MJA de Val-de-Reuil

Près de deux ans après son dernier concert, le collectif Sacha Précipité a effectué son retour sur scène lundi 4 et mardi 5 octobre 2021 à la MJA de Val-de-Reuil (Eure).



Le collectif Sacha Précipité était en concert lundi 4 et mardi 5 octobre 2021 à la MJA de Val-de-Reuil. (BLa Dépêche de Louviers - YL)

Par Yann Lachendrowicz  
Publié le 26/10/2021 à 11h59

## Jonasz soutient Sacha

Belle rencontre ! Avant son concert pour le festival Jazz à Louviers, jeudi 7 juin, Michel Jonasz a souhaité rencontrer le jeune Sacha Jégu et les musiciens du groupe Sacha Précipité. Mister Swing avait entendu parler par les organisateurs du festival de ce groupe hors du commun, où 13 jeunes lourdement handicapés chantent et dansent encadrés par d'excellents musiciens.



Juste avant son concert, Michel Jonasz pose avec Sacha Jégu.

Le 7 juin donc, Sacha a rencontré le célèbre jazzman. Artiste au grand cœur, Michel Jonasz n'a pas hésité une seconde : il apportera son soutien à Sacha Précipité. Alors que le groupe prépare un disque-livre-film, c'est un soutien plus que bien venu. Avec Mister Swing, c'est toute la fine fleur de la chanson française qui va découvrir Sacha Précipité !

## Louviers : le collectif Sacha Précipité sort un album illustré avec CD et DVD

C'est l'aboutissement d'une aventure de deux ans. Les 13 enfants handicapés du collectif Sacha Précipité, à Louviers, sortent enfin un album illustré, avec un CD et un DVD.

## Sacha Précipité prend de l'ampleur

Musique. Entre soutiens divers et sortie d'un CD, ce collectif, composé de huit adultes et de 13 enfants handicapés, ne cesse de séduire. Il célébrera le festival de jazz de Louviers, dimanche...



CD, DVD et album illustré  
C'est la sortie d'un CD, intitulé "On y va !", qui est le fruit de deux ans de travail. Le collectif Sacha Précipité a sorti son premier album illustré, avec un CD et un DVD. L'album est composé de huit adultes et de 13 enfants handicapés. Le collectif Sacha Précipité a sorti son premier album illustré, avec un CD et un DVD. L'album est composé de huit adultes et de 13 enfants handicapés.

## Actualités

### FESTIVAL DE JAZZ. Ils ont la musique dans le cœur

Ce sont 13 enfants handicapés, de 4 à 13 ans. Ils chantent et dansent dans le collectif Sacha Précipité. Ce groupe avec des membres handicapés a sorti son premier album illustré. Ça va être un succès. Ça va être un succès. Ça va être un succès.



## L'inclusion inversée signée Sacha Précipité

Ils sont 13... 13 artistes de 9 à 16 ans (dont certains habitent Val-de-Reuil) à se produire sur scène dans un incroyable enthousiasme communicatif. La particularité de ce collectif baptisé Sacha Précipité ? Tous sont des enfants « différents », pris en charge tout au long de l'année à l'IMP le Moulin Vert à Louviers.



Parlons de Sacha Précipité  
Le collectif Sacha Précipité a sorti son premier album illustré, avec un CD et un DVD. L'album est composé de huit adultes et de 13 enfants handicapés.

## Le collectif Sacha Précipité a déjà donné 14 concerts et fait vibrer 1500 spectateurs, scolaires et grand public.

- Festival International de Jazz de Louviers
- Festival Festi Jazz Mômes de Pont de l'Arche
- Tournée à Vannes-
- Spectacles en inclusion inversée à Louviers, Val-de-Reuil, Grand-Quevilly, Elbeuf...
- Spectacle grand public au théâtre de l'Arsenal à Val-de-Reuil
- Spectacles de rue à Pîtres et Breteuil-sur-Iton

## SACHA PRÉCIPITÉ EN EST LA DÉMONSTRATION : DE LA DIFFÉRENCE NAIT UNE EXTRAORDINAIRE RICHESSE !

### Sacha Précipité ou l'inclusion inversée

Quand le public en situation de handicap organise, crée et invite le public du milieu ordinaire pour partager, faire rêver, divertir... et changer le regard sur le handicap : le concept d'inclusion inversée prend tout son sens !

